

## CONFERENCIA

El África contemporánea en  
términos de desarrollo



CASA ÁFRICA



## Conferencia. El África contemporánea en términos de desarrollo

El 26 de septiembre 2011 en la Universidad de Salamanca

La hija del profesor burkinabé [Joseph Ki-Zerbo](#), historiador, político y uno de los pensadores de África contemporánea que más han influido en su época, dará una conferencia en la [Universidad de Salamanca](#).

Françoise Ki-Zerbo, natural también de [Burkina Faso](#), trabaja en la actualidad como notaria en Ouagadougou, la capital de su país natal, aunque su vida laboral se ha desarrollado en países como Mali, Costa de Marfil, Senegal o Chad, donde trabajó para Naciones Unidas.

Doctora en Derecho por la Universidad de La Sorbona (París, Francia) en la rama antropológica, ha participado y dirigido diversos seminarios y talleres, muchos de ellos presentando la línea de pensamiento de su padre, una de cuyas obras pertenece a la [Colección de Historia y Política de Casa África](#).

La conferencia se celebrará en la **Sala Menor de la Hospedería Fonseca**, el **lunes 26 de septiembre a las 19:00 horas** y con ella se pondrá en marcha la segunda edición del Máster de Antropología Aplicada, Salud y Desarrollo Comunitario y del Máster de Enfermedades Tropicales.